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Herrn Bezirksbürgermeister
im Stadtbezirk Mitte
Michael Sandow o" V. i. A.
über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
Trammplatz 2
R a t h a u s
30159 Hannover
E-mail: 1 8.62.01 @Hannover-Stadt.de

Anfrage gem. S 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover
in die Bezirksratssitzung am 20.10.2014

Thema: Zusätzliche Ampelanlagen im Bereich Steintor aufgrund der veränderten
Verkehrsführung wegen der D-Linie

Wir fragen daher die Venaraltung:

1.) Wie viele Ampeln kommen zur bisherigen Planung hinzu?
2.) Wir hoch werden die Kosten für die nicht in der alten Planung vorgesehenen Am-

peln sein?
3.) Welchen Einfluss werden diese Ampeln auf den Verkehrsfluss haben, da sie im

Gutachten für die Verkehrsführung und den Verkehrsfluss nicht vorkamen?
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Dieter Prokisch
Fraktionsvorsitzender

Vorsitzender: Dieter Prokisch
Brühlstr. 1"5 .30169 Hannover

Tel. / Far 0511 / 15 108
E-mai l: Dietet PloIigqlt@gl!x.de
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